



Les acs'en 4L

Bonjour à tous, Nous sommes deux étudiantes, Tess et Mélissa, à participer au 4L Trophy en 2024. Le principe, un rallye-raïd humanitaire en 4L. Il se fait en partenariats avec deux associations : La Croix Rouge Française et Les Enfants du Désert. Notre objectif, récolter un maximum de fonds pour emmener le plus d'affaires scolaires, médicales et vestimentaires aux enfants africains dans le besoin, les suppléments iront à la construction d'école là-bas !!! Si vous faites un don supérieur à 20€ la photo de votre choix apparaîtra sur la 4L et partira au Maroc avec nous ! On compte sur vous pour nous aider !!!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/29tsECgj>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

MARTIN